

EMPRESAS / Miércoles, Marzo 26, 2014

## Lérida afronta demandas que suman US\$20 millones



**Bogotá** Los propietarios de los apartamentos de las torres uno y cuatro del conjunto residencial Space rechazaron cualquier posibilidad de negociar con la constructora Lérida CDO.

Ahora preparan demandas que sumarán más de US\$20 millones, decisión que no solo pone en jaque las finanzas de la firma.

“Puede tener las pólizas para amparar las demandas o los pagos que se concilien, pero no hay seguro que cubra el riesgo reputacional”, aseguró Carlos Rodríguez, docente de la Universidad Nacional y experto en estrategia empresarial.

Santiago Uribe Rocha, vocero de los afectados, explica que la decisión se debe a que Lérida CDO les incumplió el acuerdo inicial: indemnizar a cada una de las 79 familias con \$350 millones a \$400 millones, dependiendo del tamaño del apartamento, a cambio de que renunciaran a cualquier proceso.

El viernes anterior, sin embargo, recibieron el borrador de un contrato que contenía una cláusula nueva, la cual condiciona el pago a que la Alcaldía de Medellín avale la rehabilitación de las torres uno y cuatro.

Esas dos estructuras se mantienen en pie, luego del derrumbe de la seis en octubre del año pasado, y la implosión de la cinco a finales de febrero anterior, en el sector El Poblado, en Medellín. Los dueños de los apartamentos en estas ya fueron indemnizados por la constructora.

“Vemos esto como un chantaje para que las familias intercedamos por Lérida ante las autoridades, y no nos vamos a prestar para eso. No somos funcionarios públicos y no podemos garantizar una cláusula que no depende de nosotros”, enfatizó el vocero Uribe Rocha.

Los primeros detalles de las demandas fueron establecidos ayer en la tarde y se conoció que los montos pueden oscilar entre \$500 millones y \$700 millones por cada familia. En la reunión se analizó además qué abogados representarán los intereses de los accionantes. El principal candidato es Javier Tamayo. “Es una de las propuestas del comité jurídico, y nos parece que es la mejor opción para hacer efectivos nuestros reclamos”.